
国際会長主題： 輝かそう、あなたの光を

Let Your Light Shine

アジア会長主題： 変革のための光となろう

Be the light for change
西日本区理事主題： 未来に灯そう（ともそう）希望の光り

Let's illuminate the light of hope for the future

阪和部長主題： 継承そして新たなる創造 ～次の１００年の礎を～

ｸﾗﾌﾞ会長標語: YYY手を取り合って、ワイズライフを楽しみましょう!!

Let’s enjoy the Y’s life together with YYYs.

会 長: 中井 信一

副 会 長: 林 佑幸

書 記: 高井 亮吉

会 計: 水田 典男

直前会長: 四本 英夫

ﾒﾈｯﾄ代表: 林 夏代
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日時：6月1日（土）18:30～20:30

場所：あきしのこども園

＜プログラム＞ 司会：内田メン

1. 奈良クラブの歌 〔今、心は少年少女〕

2. 開会点鐘 中井会長

3. ワイズソング

4. 聖書・祈祷

5. ゲスト・ビジター紹介

6. 食前感謝

7. ニコニコトーク

8. 誕生日のお祝い

9. Y M C A ニュース

10. インフォメーション

11. Y M C A の歌

12. 閉会点鐘 中井会長

６月例会

在籍会員 ： 16名(含・広義会員)
メネット 4名

コメット 0名

ゲスト 2名

ビジター 0名

出席会員 ： 12名
(含･Ｚ1名、除･広義会員)

メーキャップ： 0名

会員出席率：12/15名 80.0％

5月度： 9,622円

累 計: 627,400円

# 例会 6月 1日(土) 18:30～20:30 あきしのこども園

# 役員会 6月24日(月) 19:00～21:00 奈良YMCAチャペル

月間強調テーマ

# 出席第一・親睦・協力奉仕 #

イエスはその人たちの信仰を見て、「人よ、あなたの罪は赦された」

と言われた。 （ルカによる福音書5章20節）

今月の聖句

奈良基督教会牧師 司祭 古本 靖久

H

評価と引継ぎ

昔4人の人たちが、中風（体が麻痺する病気）になった

人をイエス様の元に連れていこうとしました。ところがイ

エス様がいる家の中は人で一杯で、中に入ることができません。そ

こで4人の人たちは屋根に上り、天井に穴を開け、その病気の人を

床ごとイエス様の前に吊り下ろしたそうです。

普通に考えると、人の家を勝手に壊すなんてとんでもないことで

す。しかし4人の人たちの心には、その病気の人をどうしてもイエ

ス様に見てもらいたいという強い思いがありました。さらに当時、

そのような重い病気になる人は、きっと大きな罪を犯したに違いな

いと考えられていました。4人の人たちは、そんな「罪人」と人々

から言われ、排除されていたような人に手を差し伸べ、関わったの

です。

イエス様はそのような彼らの思いを「信仰」と認め、「良し」と

受け入れられたのです。彼らの信仰とはイエス様を信じることだけ

ではなく、他者のために自分にできることをやろうとする思いでし

た。わたしたちも誰かのために、心と時間を使いたいものです。

5月度クラブ統計
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会長 中井 信一
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皆様今日は。原稿を書いています日に沖縄・奄美地方では

梅雨入り、各所で真夏日の予報も聞かれます。先ずはお互い

に体調管理に留意致しましょう。

5月12日は久し振りに有志の皆様とW4W活動をご一緒しまし

た。役員会での提案でYMCAやワイズをよりアピールする為に

JR奈良駅から猿沢池までの街美化を行いました。デンマーク

からの観光客や地元の女性からも声掛けを頂き、YMCA/ワイ

ズの存在もお伝え出来ました。終了後には濱田ワイズも参加

頂き、入会候補のTさんを交え、楽しい時間もご一緒出来ま

した。

クラブ以外の活動では、5月11日に『阪和部YYYフォーラム』

に参加。奈良Yからも2人のリーダーが参加して頂き、向井メ

ネット/和歌山紀の川クラブから18年間活動されている女性

刑務所でのラジオDJのお話をお聞きしました。ご一緒にお弁

当を頂いた後は、「人生の転機となったことば、忘れられな

い言葉」について、小グループに分かれ情報交換を行いまし

た。多くのYYYと交流が出来ました。

5月19日は、谷正一ワイズ/大阪西クラブの黄綬褒章受章の

お祝い会＠新西宮ヨットハーバーに次々期理事候補として出

席致しました。60数名のワイズが北海道、東京、熊本からも

集い、沢山の交流も出来ました。ビンゴ大会では一等賞が当

たり、ラッキーな一日でした。

最後に1年間、会長通信にお付き合いを頂き、感謝申し上

げます。次期は、ベテランの味、林会長。全員でワイズの醍

醐味、交流を楽しみ、一人でも多くの仲間を増やしましょう。

有難うございました。

会 長 通 信

★愛車を大切にしよう★
高田 嘉昭

皆さんは自分の車を洗車しますか？ 私は車好きと綺麗

好きでほぼ毎月洗車していますが、今は中国から大量の黄

砂が飛んでくる季節なので、毎週洗車しています。車検を

受けた翌年はディラーで１年点検を受け、タイヤがすり減っ

てないか、バッテリーが弱まってないか、エンジンオイル

が汚れてないか、等々…マメにチェックしています。車が

汚いと…かえって運転が荒くなって事故を起こすリスクが

高くなります。

ところが一方、アメリカは・・・ボロボロの車が多かっ

たです！ 全体が錆びて穴だらけの車や、一枚だけ色の異

なるドアをはめた車、修理せずに凹んだままの事故車、異

なる車種のテールライトを無理にはめ込んだ事故車、割れ

た窓にビニールシートを貼った車、等々。ニューヨークや

シカゴのような古い町はガレージが無く、皆路上駐車して

います。路駐時、前と後ろに停車している車に平気で当て

ながら駐車するので、バンパーがボコボコに凹んでいます。

アメリカは日本みたいに鉄道が普及していないので、車は

単なる〝足〟というか〝走ればいいや〟としか思っていな

いでしょう。又、アメリカは車検がありません。タイヤ、

バッテリー、エンジンオイル…ちゃんとメンテしてるので

しょうか？

やはり車は綺麗にした方が、ドライブは快適ですね。

W4W活動

阪和部YYYフォーラム

阪和部YYYフォーラム（小グループ）

谷ワイズ 黄綬褒章受章お祝い会

錆びだらけのリンカーン
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MCAだより６月
村上 一志

少しずつ暑い日が増えてきましたが、クラブの皆様体調

面はいかがでしょうか？

さて、YMCAでは夏のプログラムの準備に取り掛かってい

ます。夏のキャンプ、スポーツ集中コース、短期水泳、芸

術文化などさまざまなプログラムを実施します。YMCAの活

動を通して、子ども達1人1人にとって心に残る思い出にな

ればと願っています。夏のプログラムに参加してくれた一

人一人が成長し、やりがいが見つかる場所になればと願っ

ています。

今年は、5月4日から6日まで岩手県の国立岩手山青少年

交流の家で「第55回全国YMCAリーダー研修会」が実施され

ました。奈良YMCAからも3名のユースリーダーが参加し、

「非常に充実感があり、行って良かった」と報告してくれ、

とても良き学びの場となったことかと思います。これも、

奈良ワイズメンズクラブの皆様のご支援のおかげです。あ

りがとうございます。

第55回全国YMCAリーダー研修会

錆びだらけのキャデラック

トランクが閉まらないキャデラック

★紙幣改刷★

内田 勝久

令和6年7月3日より、20年ぶりに新しい紙幣が発行され

ます。ご存知でしたか？ 主な目的は「にせ札防止」や

「マネーロンダリング防止」「タンス預金で眠っているお

金を少しでも市場に流通してもらう為」です。まず、一万

円札は渋沢栄一、五千円札は津田梅子、千円札は北里柴三

郎のデザインとなっています。国立印刷局によると選定理

由として、世界に誇れる人物で教科書に載るなど一般によ

く知られている事、偽造防止の為、なるべく精密な人物像

の写真や絵画を入手できる人物である事、としています。

新紙幣発行でよく勘違いされるのが、「今持っている旧札

はつかえなくなるのか？」と言う事ですが、もちろん旧紙

幣も通常通り使用できます。注意してほしいのは「現在の

紙幣は使えなくなるので、新紙幣と交換します。次の口座

に旧紙幣を振込んで下さい」と言う様な詐欺行為が多発す

る事です。タンスに貯め込んでいるワイズの皆さん、くれ

ぐれもご用心を。

ちなみに現在発行中なのは、１万円・福沢諭吉、五千円・

樋口一葉、千円・野口英世で、やっとなじんで来たのです

が、やはり昭和世代の私は、夜の街で出費する時「財布か

ら聖徳太子が消えて行く～～」とつぶやいている今日この

頃です。

ボンネットの塗装が剥げたカプリス



1日 （土）奈良クラブ例会
1日 （土）和歌山紀の川クラブ例会
4日 （火）大阪サウスクラブ例会
5日 （水）大阪長野クラブ例会
20日 （木）和歌山クラブ例会
20日 (木）大阪河内クラブ例会
24日 （月）奈良クラブ役員会
27日 （木）大阪泉北クラブ例会

4 Bulletin

1日 島村 知歩

書記 高井 亮吉
＜協議事項＞

①公開講演会の横断幕作成のお礼（山田ワイズ/大阪泉北クラブ）

ギフト代1,540円 → 承認

②9月以降、卓話者について提案お願い。年１回の公開講演会

や会場外での交流など。

③例会の場所について、商工会議所会館の貸出状況を確認。

＜確認事項＞

①6月例会

日時：6月1日（土）18:30～20:30

場所：あきしのこども園 司会 濱田ﾒﾝ

内容：ニコニコトーク 抱負、反省など

②7月例会

日時：7月13日（土）18:30～20:30

場所：あきしのこども園 司会 熊巳ｳｨﾒﾝ

内容：阪和部長公式訪問、役員交代式、卓話なし。

③8月納涼例会

日時：8月3日（土）例会17時半～、ビアテラス18時～

場所：奈良ホテル ビアテラス 会費：5,000円

＜報告事項＞

①YMCAより

②次期ロースターの名簿確認（林次期会長）

③2025-2026 西日本区大会に関して

④国際憲法の改定について、中井会長が参加し、賛成に投票。

⑤入会候補者の方6月例会に参加予定。

⑥その他：W4Wについて、ＪＲ奈良駅の人混みの中で活動が 出

来て良かった。今後、奈良新聞などにアピールしても良い

のでは。

＜イベント日程＞

・東日本区大会（6月1日）＠とかちプラザ 大会登録費：2万円

・西日本区大会（6月8日）＠名古屋市公会堂 大会登録費：

2万2千円

・阪和部評議員会(6月22日)＠南YMCA

・和歌山紀の川クラブ40周年記念例会（7月28日11:30～15:30）

＠ホテルグランヴィア和歌山 登録費1万円

・2024国際大会（8月9～11日）＠チェンマイ、タイ

５月役員会報告

６月Happy Birthday

６月行事予定

５月例会報告
島村 知歩

2024年5月11日18時30分より、あきしのこども園ホールに

て5月例会が開催されました。今回は、卓話者の安達ゆみ様

と中井会長のお声かけでクラブに関心を持って下さった谷

口様をゲストにお迎えしました。

卓話は、「海なし県で波に乗る日々」をテーマに、東京

で仕事をされていた安達さんが奈良に関心を持たれたきっ

かけから移り住まれるまで、奈良での活動、お仕事、そし

て、今大学院で学ばれている「観光学」の必要性まで盛り

だくさんの内容で、あっという間に1時間が過ぎました。世

間では、目標には期日を設け、口にしていくと実現すると

よく言われていますが、ザブンザブンとやってくる波【事

案】に乗っていく【自分自身を順応させる】ことで今があ

ると。奈良に来られて10年の安達さん、どのお話も今そこ

で事が起こっているかのように楽しく面白く紹介してくだ

さいました。次は、ぜひ安達さんのガイドで奈良を歩き、

新たな奈良の魅力を発見したいものです。

誕生日のお祝い、上地総主事からのYMCAニュース、林副

会長から次期役員候補の提案、中井会長からのインフォメー

ション、閉会点鐘で終了しました。

最後に、卓話メモ。「自分を生かせる環境と 自分を必

要としてくれる人と出会って 人生はいくらでも楽しく転

がっていく」出会い、ご縁を大切に過ごしていきたいと思

います。

中井会長からお礼

奈良について語る安達さん

例会風景


